

**DESTINATAIRES :** Membres du personnel, gestionnaires et médecins

**EXPÉDITEUR :** Sylvain Pomerleau, directeur général adjoint des programmes santé physique, enseignement et recherche

**DATE :** 29 octobre 2020

**OBJET :** **SITUATION SUR LES ÉCLOSIONS EN MILIEU HOSPITALIER  
DANS LA RÉGION**

---

Voici les plus récentes informations concernant les éclosions en milieux hospitaliers.

Des éclosions sont présentement actives dans deux de nos hôpitaux des Laurentides, soit à l'Hôpital régional de Saint-Jérôme (4 unités) et l'Hôpital de Saint-Eustache (2 unités). La situation est suivie de près alors que les efforts sont accentués pour circonscrire les risques et augmenter les mesures de protection.

La plupart des personnes détectées étaient asymptomatiques et ont été identifiées lors des dépistages massifs. Ainsi, la nouvelle directive de dépistage régulier devient une action d'autant plus nécessaire afin d'assurer le contrôle de la contamination dans nos installations. Nous invitons tout le personnel à participer à cette nouvelle mesure.

Continuez de surveiller l'apparition des symptômes et maintenez la distanciation physique dans les aires communes, lors des pauses et des repas et des discussions, malgré le port du masque. L'hygiène des mains et le retrait sécuritaire des équipements de protection demeurent des éléments toujours aussi importants dans la lutte contre le virus. Nous souhaitons souligner les efforts de tout le personnel qui a su rehausser sa vigilance dernièrement.